



ぱんだぐみだより 2月

2021年2月1日 保土ヶ谷保育園
ぱんだ組担任

年が明けるとあっという間に時間が過ぎていくとつくづく感じますね。2月は1年でいちばん寒いといわれる月ですが、ぱんだ組のみんなは今度も元気です。本当にすごいことだと思います。手洗い、うがいの習慣もついてきて、少々雑なところはポイントを知らせながら見守っています。

★最近のこどもたちの様子★

～お正月遊びはこんなかんじでしたよ～

羽根つきでは、友だちと数を競うように一人うちをしたり、また二～三人で距離感を考えながら対戦をしたりしています。長く続くとうれしそうに何度も挑戦しています。

カルタは友だち同士で読み手と取り手を決め、字の読める子が一生懸命札を読み、公平なジャッジで獲得者を見極めながら繰り返し遊んでいます。楽しいことは覚えるもの早く、一人また一人と字を拾い読みしたり、自分の名前の頭文字だけを作品や手紙に書いたりしています。

日本の伝承話や伝統遊びに興味津々でよく聞き、季節の遊びを楽しんでいました。戸外ではドッジボールおにごっこなどルールを守ってのゲーム遊びの参加者が増えてきて汗ばむほど動き回っています。少しずつ進級に向けての準備、心づもりをしながら春を待っています。

★今月の活動★

- 1、冬の自然物に触れたり、発見を楽しみながら戸外で寒さに負けず体を動かして遊んでいます。
- 2、進級への期待を持っていろいろなことに挑戦していきます。

♪2月の歌♪

♪北風小僧のかんたろう

♪オニのパンツ



★季節の食育★

～春の七草～

食べることは生きること。生きる力になる食べ物にも好き嫌いはある。けれど関心がないわけではなく、食育ボードの食材を食事しながら話題にしています。中でも野菜は苦手な子も多いのですが、七草がゆは特別！

給食の先生が実物を持ってお話にきてくれて縁起物といったら食べないわけない！この日のおやつは全員が口にしてみても「食べてみた！」「食べられた！」「もっとおかわりー。」と大好評でした。元気で健康な一年になるといいね。

★お願い★

- 感染症拡大を防ぐためにも、前日に高熱や嘔吐などがあった場合は受診をしてからの登園をお願いします。
- おもちゃなど保育園で使わない私物を持って登園したときには、リュックの中などに入れたままにせず、保護者の方がお持ち帰りください。